Текст видеообращения

Уважаемые коллеги!

Меня зовут Кузьмин С.А. Я – учитель английского языка Елизаветинской средней общеобразовательной школы Адамовского района. Мне бы хотелось поделиться с Вами размышлениями о том, какие перспективы могут ожидать меня после стажировки в Великобритании.

         Во – первых, стажировка даст мне возможность осознанно понять, для чего преподавать в школе иностранный язык. Не секрет, что учителя российских школ воспринимают язык как школьную дисциплину и не более. После погружения в языковую среду, в культуру,  появится совершенно новая мотивация. Язык станет средством общения.

        Во – вторых, такие стажировки - отработанный механизм, и учителя, проводящие их в Великобритании, знают, как это делать. Они смогут передать тем, кто у них учится, другую методику преподавания - коммуникативную. 

        В - третьих, я познакомлюсь с  новыми тенденциями в преподавании иностранного языка, интерактивными способами обучения, особенностями современного английского языка (collocation, idiomatic language, British life and changing customs) и буду использовать их в своей работе.
         В -  четвертых,  опыт, приобретенный в результате стажировки, позволит мне и моим ученикам активнее участвовать в международным проектах и конкурсах по английскому языку. Это повысит интерес учащихся к изучению английского языка и  поможет им улучшить уровень владения английским языком.
   Наконец, помимо профессионального развития, пребывание в Великобритании позволит обогатить мой жизненный опыт.   
 
The text of video address

Dear colleagues!

       My name is Sergey Kuzmin. I am an English teacher in Elizavetinskaya secondary school in Adamovskiy district. I would like to share with you the thoughts of what prospects can expect me after my internship in the UK.

         Firstly, the internship will give me the opportunity to consciously understand what to teach the language at school for. It's no secret that teachers in Russian schools perceive language as a school discipline and no more. After immersion in e culture, you will have a completely new motivation. Language will become a means of communication.

        Secondly, such training is an established practice, and the teachers who conduct it in the UK, know how to do it. They will be able to give to those who learn from them, a different method of teaching - a communicative one.

        Thirdly, I will get acquainted with the new trends in the teaching of a foreign language, an interactive way of learning, especially of the English language (collocation, idiomatic language, British life and changing customs) and will use them in my work.

         Fourthly, the experience acquired as a result of training, will allow me and my students to actively participate in international projects and competitions in the English language. This will increase the students' interest in learning English and will help them to improve their speaking English language.

       Finally, in addition to professional development, the stay in the UK will enrich my life experience.
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